
 1

 
 
 
 
 
 

AMBITO TERRITORIALE 
OTTIMALE 

 

“VENETO ORIENTALE” 
 
 
 
 

COPIA 
 

     

 DELIBERAZIONE N°  3  
 IN DATA  27.03.2007  
 PROTOCOLLO N° 307  
     

 
 
 
 

ESTRATTO DEL VERBALE DELL’ASSEMBLEA D’AMBITO 
 
 
 

OGGETTO: COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE 
 
 
L’anno duemilasette (2007) addì ventisette (27) del mese di marzo alle ore 18.00, in Conegliano 
presso l’’Auditorium “Toniolo” sito in Via Galilei n. 32, a seguito di inviti scritti diramati dal 
Presidente con lettera prot. n. 253 in data 15.03.2007 si è riunita, in 2^ convocazione, 
l’Assemblea d’Ambito sotto la Presidenza del Sindaco di Vittorio Veneto Prof. Giancarlo Scottà 
e con l’intervento del Direttore Dr. Salvatore Minardo. 
Sono presenti i rappresentanti dei Comuni: 
 
 

COMUNE ABITANTI ABITANTI/TOTALE Presente 
(Sì = 1) 

Abitanti 
rappresentati Quote rappresentate 

Alano di Piave 2.773 0,0032 0 0 0,0000
Altivole 6.122 0,0070 1 6.122 0,0070
Arcade 3.440 0,0039 1 3.440 0,0039
Asolo 7.605 0,0081 0 0 0,0000
Borso del Grappa 4.935 0,0056 1 4.935 0,0056
Breda di Piave 6.348 0,0072 1 6.348 0,0072
Caerano S. Marco 7.027 0,0080 0 0 0,0000
Caorle 11.342 0,0129 0 0 0,0000
Cappella Maggiore 4.412 0,0050 0 0 0,0000
Carbonera 9.804 0,0112 1 9.804 0,0112
Casale sul Sile 9.461 0,0108 0 0 0,0000
Casier 8.935 0,0102 1 8.935 0,0102
Castelcucco 1.871 0,0021 1 1.871 0,0021
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Castelfranco Veneto 31.486 0,0359 0 0 0,0000
Castello di Godego 6.437 0,0073 0 0 0,0000
Cavaso del Tomba 2.675 0,0030 1 2.675 0,0030
Ceggia 5.096 0,0058 0 0 0,0000
Cessalto 3.134 0,0036 0 0 0,0000
Chiarano 3.114 0,0035 1 3.114 0,0035
Cimadolmo 3.327 0,0038 0 0 0,0000
Cison di Valmarino 2.553 0,0029 1 2.553 0,0029
Codognè 5.068 0,0058 0 0 0,0000
Colle Umberto 4.572 0,0052 0 0 0,0000
Conegliano 35.100 0,0400 1 35.100 0,0400
Cordignano 6.374 0,0073 1 6.374 0,0073
Cornuda 5.730 0,0065 1 5.730 0,0065
Crespano del Grappa 4.328 0,0049 1 4.328 0,0049
Crocetta del Montello 5.709 0,0065 1 5.709 0,0065
Eraclea 12.460 0,0142 1 12.460 0,0142
Farra di Soligo 7.892 0,0090 0 0 0,0000
Follina 3.646 0,0042 1 3.646 0,0042
Fontanelle 5.471 0,0062 1 5.471 0,0062
Fonte 5.479 0,0062 0 0 0,0000
Fossalta di Piave   4.022 0,0046 0 0 0,0000
Fregona 2.927 0,0033 0 0 0,0000
Gaiarine 6.161 0,0070 1 6.161 0,0070
Giavera del Montello 4.318 0,0049 1 4.318 0,0049
Godega di S. Urbano 5.954 0,0068 0 0 0,0000
Gorgo al Monticano 3.977 0,0045 1 3.977 0,0045
Istrana  7.763 0,0088 1 7.763 0,0088
Jesolo 22.698 0,0259 0 0 0,0000
Loria 7.764 0,0088 1 7.764 0,0088
Mansuè 4.132 0,0047 0 0 0,0000
Marcon 12.199 0,0139 0 0 0,0000
Mareno di Piave 7.870 0,0090 1 7.870 0,0090
Maser 4.846 0,0055 0 0 0,0000
Maserada sul Piave 7.575 0,0086 1 7.575 0,0086
Meolo 6.054 0,0069 0 0 0,0000
Miane  3.416 0,0039 1 3.416 0,0039
Monastier di Treviso 3.554 0,0041 1 3.554 0,0041
Monfumo 1.428 0,0016 0 0 0,0000
Montebelluna 27.539 0,0314 0 0 0,0000
Moriago della Battaglia 2.627 0,0030 1 2.627 0,0030
Motta di Livenza  9.657 0,0110 1 9.657 0,0110
Musile di Piave 10.249 0,0117 1 10.249 0,0117
Mussolente 6.663 0,0076 1 6.663 0,0076
Nervesa della Battaglia 6.653 0,0076 1 6.653 0,0076
Noventa di Piave 5.952 0,0068 0 0 0,0000
Oderzo 17.316 0,0197 0 0 0,0000
Ormelle 4.087 0,0047 0 0 0,0000
Orsago 3.598 0,0041 1 3.598 0,0041
Paderno del Grappa 2.002 0,0023 1 2.002 0,0023
Paese 18.407 0,0210 1 18.407 0,0210
Pederobba  7.061 0,0080 1 7.061 0,0080
Pieve di Soligo 10.673 0,0122 1 10.673 0,0122
Ponte di Piave 7.128 0,0081 1 7.128 0,0081
Ponzano Veneto 9.783 0,0111 0 0 0,0000
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Portobuffolè  739 0,0008 0 0 0,0000
Possagno  2.029 0,0023 1 2.029 0,0023
Povegliano 4.109 0,0047 1 4.109 0,0047
Quarto d’Altino 7.228 0,0082 0 0 0,0000
Quero 2.312 0,0026 1 2.312 0,0026
Refrontolo 1.805 0,0021 1 1.805 0,0021
Revine Lago 7.491 0,0085 1 7.491 0,0085
Riese Pio X 9.627 0,0110 0 0 0,0000
Roncade 11.911 0,0136 1 11.911 0,0136
Salgareda 5.574 0,0064 1 5.574 0,0064
S. Biagio di Callalta 11.439 0,0130 0 0 0,0000
S. Donà di Piave 35.417 0,0404 1 35.417 0,0404
San Fior 6.153 0,0070 0 0 0,0000
San Pietro di Feletto 4.890 0,0056 1 4.890 0,0056
San Polo di Piave 4.536 0,0052 0 0 0,0000
San Vendemiano 8.776 0,0100 1 8.776 0,0100
San Zenone Ezz. 6.506 0,0074 1 6.506 0,0074
Santa Lucia di Piave 7.226 0,0082 1 7.226 0,0082
Sarmede  3.004 0,0034 0 0 0,0000
Segusino  1.980 0,0023 1 1.980 0,0023
Sernaglia della 
Battaglia 

5.799 0,0066 
1 5.799 0,0066

Silea 9.114 0,0104 0 0 0,0000
Spresiano  9.251 0,0105 0 0 0,0000
Susegana 10.754 0,0123 1 10.754 0,0123
Tarzo 4.537 0,0052 0 0 0,0000
Torre di Mosto 4.302 0,0049 1 4.302 0,0049
Trevignano 9.074 0,0103 0 0 0,0000
Treviso 80.144 0,0913 1 80.144 0,0913
Valdobbiadene 10.624 0,0121 1 10.624 0,0121
Vas  864 0,0010 1 864 0,0010
Vazzola  6.405 0,0073 0 0 0,0000
Vedelago 13.826 0,0158 0 0 0,0000
Vidor 3.405 0,0039 0 0 0,0000
Villorba 16.921 0,0193 1 16.921 0,0193
Vittorio Veneto  29.184 0,0333 1 29.184 0,0333
Volpago del Montello 9.084 0,0104 1 9.084 0,0104
Zenson di Piave 1.694 0,0019 1 1.694 0,0019
Provincia Belluno 0 0,0000 0 0 0,0000
Provincia Vicenza 0 0,0000 0 0 0,0000
Provincia di Treviso 0 0,0000 0 0 0,0000
Provincia di Venezia 0 0,0000 0 0 0,0000
TOTALI 877.513 1 61 535.127 0,6098
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Il quorum richiesto per la validità della seduta in seconda convocazione è:  
ENTI:  36 
ABITANTI : 292.504  
 
L’esito della verifica è il seguente: 
 
 
ENTI PRESENTI  ABITANTI  FRAZIONE SUL TOTALE 
61 535.127 0,6098 
ENTI ASSENTI      
47 342.386 0,3902 
TOTALI               
108 877.513 1,000 
 
Il Presidente Prof. Giancarlo Scottà riconosciuta legale l’adunanza invita 
l’Assemblea a discutere e deliberare sull’oggetto iscritto all’ordine del giorno. 
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DEL. N. 3 
DEL  27 MARZO 2007 
 
OGGETTO: COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE 
 

PRESIDENTE DELL’ASSEMBLEA: Prima di iniziare la presentazione 
del bilancio vorrei fare due comunicazioni molto ve loci all’Assemblea, anche 
perché so che molti Sindaci devono andare via per partecipare al Consiglio 
Comunale. E’ pervenuto un telegramma da parte del Comune di Ponzano 
Veneto dove si dice di non aver ricevuto la convocazione dell’Assemblea. Noi 
abbiamo la ricevuta della raccomandata dalla quale risulta che la stessa è stata 
consegnata ma non a Ponzano ma al Comune di Povegliano, quindi il postino 
ha fatto due consegne al Comune di Povegliano. E’ evidente che in questo caso 
la colpa è del postino o delle poste italiane, ma se proprio dovessimo tentare di 
invalidare l’assemblea per questo fatto, ritengo questo fatto “leggero”, anche 
perché con il Sindaco Niero ci siamo sentiti proprio in questi giorni per valutare 
il bilancio, quindi ritengo di poter andare avanti ugualmente, sperando che tutto 
sia regolare, altrimenti succederà quel che succederà. Preciso che non è colpa 
degli uffici dell’ATO, invece la colpa è di qualcuno che ha firmato per Ponzano, 
cioè, lo ripeto, Povegliano ha firmato per Ponzano. 

 
Passo alla seconda comunicazione. 
 
ALLE ORE 18.20 ENTRA IL RAPPRESENTANTE DEL COMUNE DI 

VAZZOLA (PRESENTI 62 PARI AD ABITANTI 541.532)  
 
Abbiamo ricevuto proprio in questi giorni l’indagine fatta per valutare qual 

è la conoscenza dei cittadini relativa all’ATO. Ne è venuto fuori un interessante 
lavoro, che, tra l’altro, ho presentato due settimane fa ad un convegno tenutosi 
presso la sede universitaria di Treviso di fronte ad una platea interessata. Sono 
stati fatti all’ATO i complimenti sulla scelta dell’affidamento “in house” del 
servizio idrico integrato. Questo studio lo inseriremo in un cd e lo illustreremo 
nella prossima Assemblea. Abbiamo anche avuto da parte degli enti gestori la 
disponibilità a diffondere informazioni sul ciclo integrato dell’acqua. 

 
Prima di passare al bilancio voglio informare l’Assemblea, visto anche 

che il contenzioso riguarda proprio la formazione del Consiglio di 
Amministrazione, che le segreterie politiche si sono, e si stanno parlando. Mi 
sono state consegnate in una busta due lettere di dimissioni di due attuali 
Consiglieri. Sono a disposizione per un eventuale rimpasto e penso che questa 
disponibilità  la porteremo all’attenzione dell’Assemblea in concomitanza della 
chiusura dell’ affidamento “in house” del servizio idrico integrato all’A.T.S. 

 
Quindi verrà fatto il rimpasto, a meno che le segreterie politiche non 

decidano diversamente. Questo è ciò che io ora ho in mano: due dimissioni che 
mi sono state consegnate in questi giorni dalle segreterie politiche. 

 
Mi auguro pertanto che questo sia uno sprone per far sì che entro il 30 

aprile si concretizzi l’affidamento “in house” all’ATS, che è prioritario in modo da 
non arrivare alla malagurata ipotesi di una gara. Se tale operazione non 
dovesse andare in porto e quindi ci troveremmo nelle condizioni di esperire una 
gara, io declino ogni responsabilità e lascio ad altri il mio incarico anche perché 
intorno a noi c’è un mondo molto attento e preoccupato di questa situazione. 
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L’acqua è di tutti e chi dovesse bloccare l’affidamento “in house” se ne assume 
ogni responsabilità. 

 
SINDACO COMUNE DI ARCADE: Sono molto contenta che il 

Presidente abbia parlato in questi termini. Sono preoccupata anch’io, come 
credo tutti i colleghi Sindaci, perché qui stiamo discutendo di una cosa 
importantissima. Io vorrei togliere ogni alibi a chi ancora si impunta su questa 
questione della rappresentatività nel Consiglio di Amministrazione e quindi 
chiedo di leggere le lettere e di metterle agli atti del verbale e con questo si 
chiude definitivamente la faccenda  

 
PRESIDENTE: Non sto qua a tirarla per le lunghe. Leggo le lettere. “Il 

sottoscritto Marco Fighera nato a Castelfranco Veneto il 27 agosto 1963, e 
residente ad Istrana (TV) in Via Piave 38, attuale componente del Consiglio di 
Amministrazione dell’Autorità d’Ambito Territoriale Ottimale “Veneto Orientale” 
comunica le proprie dimissioni da componente del Consiglio di Amministrazione 
dell’A.A.T.O. Veneto Orientale”. Leggo ora la seconda: “ Il sottoscritto Claudio 
Bottari rassegna le proprie dimissioni da Consigliere per motivi personali”. 
Comunque, a prescindere dalle segreterie politiche che si sono impegnate a 
trovare l’accordo, la cosa più importante, e lo ripeto, è che entro il 30 aprile 
chiudiamo con l’affidamento del servizio all’ATS. Questo è fondamentale, non le 
dimissioni!! Se le segreterie politiche avessero dall’inizio concertato questi due 
o tre nomi, l’affidamento “in house” sarebbe già avvenuto. Quindi, in questo 
caso, la politica blocca un’operazione fondamentale che è la gestione del 
servizio idrico. 

 
ALLE ORE 18.40 ENTRANO I RAPPRESENTANTI DEI COMUNI DI 

TREVIGNANO, SARMEDE E VEDELAGO (PRESENTI 65 PARI AD ABITANTI 
567.436). 

 
SINDACO COMUNE DI CROCETTA DEL MONTELLO: Vorrei solo fare 

una precisazione e una piccola aggiunta a quanto detto dal Presidente. Devo 
innanzitutto ringraziare questi due Consiglieri per la loro disponibilità, perché, a 
livello ATO, ci eravamo assunti la responsabilità di pervenire a questo accordo 
anche senza l’accordo delle segreterie politiche. So che ci sono ancora degli 
incontri tra le segreterie politiche, ma a noi preme di chiudere l’affidamento “in 
house” nella Destra Piave, anche perché nella Sinistra Piave ormai 
l’affidamento è stato fatto. Se ciò avverrà è merito anche di questi due 
Consiglieri che hanno dato le loro dimissioni. Questo era un chiarimento 
doveroso. Mi auguro, comunque, che le segreterie politiche trovino quanto 
prima una soluzione al problema e, comunque, quanto avevamo promesso noi, 
l’abbiamo mantenuto. Grazie. 

 
PRESIDENTE: Grazie per questa precisazione che avrei dovuto fare io. 

Ma siccome siamo una bella squadra se a qualcuno sfugge qualcosa, c’è 
qualcun altro che ci pensa. 

 
SINDACO COMUNE DI ISTRANA: Buona sera a tutti. Naturalmente la 

mia decisione è stata presa di concerto con altri, anche perché abbiamo voluto 
dimostrare che l’ATO ha lavorato e ci tiene a lavorare per il bene dei cittadini e 
non certo per i posti che si occupano. Ci siamo trovati più volte ad affrontare 
problemi che, forse, erano facilmente risolvibili ma che per questioni di sedie 
non andavano avanti. La mia decisione di dare le dimissioni, non certo perché 
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ritengo che non sia importante il ruolo di Consigliere, è stata dettata dal fatto 
che così, e mi associo alla collega di Arcade, nessuno ha più alibi. 
Naturalmente ciò l’ho fatto, come credo anche il collega Bottari, con spirito 
costruttivo. Qui non contano le sedie, ma contano i fatti, noi ci siamo tirati 
indietro per questo! Grazie. 

 
PRESIDENTE:Grazie anche al Consigliere Bottari che ha dato subito la 

sua disponibilità. 
 
Passiamo ora al punto relativo al bilancio di previsione 2007. 

 

VISTO:  

IL DIRETTORE 

(F.to Dr. Salvatore Minardo) 

 


